



天童東ロータリークラブ

奉仕の理念と楽しみを繋げる組織を創ろう

RI第2800地区 第3ブロック・認定加齢日 1985年4月11日
承認番号Na1653 例会日・毎週水曜日12:30~13:30 例会場・天童ホテル



会長 武山 茂
職業 化粧品販売

2012 2013年度地区目標
ロータリーの理念を思い起こそう
奉仕の心を広げる為に

会長 武山 茂 幹事 土屋政浩 クラブ会報委員長 今田治雄

例会日 2012年11月7日 例会場 天童ホテル 通算 1318回 本年度 17回

会長挨拶 武山 茂 会長

本日は、R財団・米山委員会の担当で“旬な話題シリーズ”でございます。講師に米山奨学生のゴン・ミョンス氏(山形大学大学院医学部修士2年)をお迎えし『ロータリー奨学生になって感じた事』の題材で卓話を頂きます。

先日の地区大会では沢山の方に参加頂き大変ありがとうございました。細かな問題点は有りましたが結構バランスが取れた地区大会だったと思います。来年は我がクラブが主役ですので頑張りたいと思います。

さて、今日は“男女の見てくれと美しさ”についてお話をしてみます。朝から晩まで女性に囲まれ水曜日の例会だけが男性に囲まれほっとします。一般に男性は顔が崩れていても仕事が出来ると評価されます。しかし、女性はそうは行かない。女性は崩れていると仕事が出来ても評価されない。だから第一印象を良くする為、お肌のお手入れとお化粧が必要なのです。私共のポーラでも、キレイな女性が部長や取締役・執行役員になる事がよくありますが、それは外部広報や新製品の記者発表会の為であり、実力が無いと苦勞するのはどこも同じです。

以上は一般論でホントの美しさは他に有ります。化粧や顔立ちに関係なく、今この娘“いい顔をしている”に出会う事が有る。それは何か一生懸命に頑張っていたり、元気に周りの人に奉仕をしている時に、人は輝きを放ち“いい顔になります”幾つになっても魅力的な男で有る為の秘訣がその辺に隠れている様です。

幹事報告 土屋 政浩 幹事

1. 山形南RCより40周年記念誌が届いています。
2. 天童ひまわり園より、ふくし祭りのお礼状。
3. ガバナー事務所より、11月のレートは、1ドル80円。
4. 天童商工会議所より、「平成25年度賀詞交換会」後援依頼が届いています。
5. ロータリーの友委員会より、「ロータリーの友」11月号の見所が届いています。
6. ガバナー事務所より、地区大会のお礼が届いています。
7. NPO山形の公益活動を応援する会より、セミナー開催の案内が届いています。

出席報告 佐藤 栄治 委員

本日会員50名(48名) 出席者 35名 出席率 72.08%
前々回出席率を、83.03%に修正致します。

本日のプログラム

卓話 「ロータリー奨学生になって感じたこと」

山形大学大学院医学系研究科

修士2年 権 明秀 氏(韓国)

私は、1984年韓国プサンで生まれです。高校はプサン第一高校 大学はテグ大学自然科学部の生物学科卒業。2009年ロータリーの交換留学生として山形大学理学部に来ました。その時山形商業高校で韓国語の授業奉仕を



したり、沢山の日本文化を体験させて戴いた。その時の印象が非常に良かったので、山形大学大学院を受験し合格、医療系研究科生命環境医学専攻、研究に携わる。研究のテーマはアルデヒドの毒性を人間の体内でどのように解毒するかをマウスを使って研究している。韓国では徴兵制度がある。私も2年3ヶ月空軍に入隊、儀仗隊(国や軍隊の行事を担当する)に所属、大統領も参加する国軍の日に活動したこともある。

私の生まれ故郷プサンは日本に一番近い南東の海岸にある。韓国第二の都市で人口400万人観光と貿易がさかん。昨年3月に日本に行く予定だったがその1週間前にあの東日本大震災になり仙台直行便が飛ばなくなる。しかし交換留学生のとき多くの方々世話になったので、この時こそ行かなければと飛行機、電車、長距離バスに乗り継ぎ山形にきた。この熱心さがロータリーの方々に認められ米山奨学生になれた。今は大江ロータリークラブに所属している。

奉仕を通じて平和をとというロータリーの理念に基づき、日本と韓国を繋ぐ架け橋になれるよう頑張ります。

<委員会報告>

親睦・スマイル委員会 分銅 昭夫 委員長

100万ドル例会の件。11月14日(水)午後5:30より、天童南部公民館にて、新そば、手作り料理で盛大にパーティーを行います。飲み物は各自持参をお願いします。

新関GE事務所 志田 泰久 次期地区幹事
地区チーム研修セミナー、第1回次期ガバナー補佐、委員長会議を開催します。

そば愛好会 古瀬 正勝 会員

11月14日(水)100万ドル例会で新そばを食べてもらいますので愛好会の方は例会当日午後2時より工藤道場にてそば打ちを行いますのでよろしくをお願いします。

ゴルフ愛好会 佐藤 豊 ゴルフ愛好会会長

11月23日(金)納会コンペを行います。

スマイル (平成 24 年 11 月 7 日例会) 紹介：鎌倉影昭君

感謝 武山 茂 地区大会へ沢山の参加、有難うございます。
鎌倉影昭 会員皆様のお孫さん七五三詣で参拝、有難うございます。
半澤清彦 亡母葬送の際、ご芳情誠に有難うございました。(5)

卓話 村山与四郎 権明秀(ゴソヨシ)さん、本日スピーチご苦労様です。
新関弥一郎 権(ゴソ)さんのスピーチたのしみです。

記念日 志田泰久 会員誕生日。63 回目です。
長岡豊志 会員誕生日。
佐藤 豊 企業創立記念日。
橋本重幸 企業創立記念日。
相馬勝博 結婚記念日。美しいお花を有難うございました。
武山 茂 奥様誕生日。S26.11.13。(原文のままでもいいものが、迷いました)

早退 伊藤則雄 早退します。

* 米山記念奨学会

東京クラブで国際奉仕の一環として、東南アジアからの留学生を対象に 1953 年 2 月に米山基金として発足し、日本のロータリーの発展と共に全国ロータリー・クラブの支持を受け、東京クラブ初代会長米山梅吉翁の功績を記念して命名された。

1960 年「ロータリー米山奨学会」と改称、更に 1967 年「財団法人ロータリー米山記念奨学会」が設立された。民間として日本で最大級の奨学団体となった。

RI ではこの資金をうらやましく見つめ、何とかロータリー財団と一緒にさせられないかと、時々モーションをかけられるが、日本は断固撥ねつけている。